
豊房地区説明会  協議録  

 

日  時  令和４年６月２８日（火）  19:00～ 20:25 

場  所  豊房小学校  体育館  

出席者  出山教育長・岡田教育部長・今井教育総務課長・庄司教育推進室長・  

藤本同副課長・小柴副主査（司会）  

参加者  １３人  （保護者６０％  地域住民４０％）  

記  者  なし（－）  

 

 

【  概  要  】  

〇  教育長説明          ５分  

〇  教育部長           ３分  

〇  課長説明          ４５分  

〇  前日までの質疑応答の紹介  １０分  

〇  質疑応答           ５分（１名）  

 

（学校再編全体の方向性に対する意見）  

 □  特になし  

 

（地区での組織立て方法に関する意見）  

 □  特になし  

 

 

【  個別議事録  】  

（参加者Ａ）  

 ・  統合を検討するにおいて、既存学校施設のキャパシティー（空き状況）について、どの

ように認識すれば良いのか？  

 

（藤本副課長）  

・ 資料１４頁に平成初頭のクラス規模数を載せていますが、その当時と比べてクラス規模

が大幅に減少しており、従来クラス替えが出来ていた学校やクラス数が多かった学校に

おいては、空き教室が多々発生している状況です。  

・  また、各地域で今後の意見集約を行う際には、第一にどこの学校と統合するのか、を議

論するのではなく、どのような学校環境で皆さま方のお子さんを学ばせたいのか、複式

学級での学校規模なのか、市が示した最低ラインの規模１学年１５人規模なのか、クラ

ス替えが出来る環境で学ばせたいのか、それらを考えて頂きたいと思います。  


